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香港空調及冷凍商會高爾夫球同樂日 

“Luen Ming Cup” 

2025 年 3 月 14 日星河山海半島高爾夫球會 

  贊助商 :    Luen Ming E & M Engineering Ltd. & 

   Luen Ming Pengshan Air Conditioning Factory Ltd. 

 

感謝 聯明機電工程有限公司 及 聯明坪山冷氣製品廠有限公司 慷慨贊助香港空調及冷凍商會

是次高爾夫球同樂日，活動將會在 2025年 3月 14 日(星期五)在星河山海半島高爾夫球會舉行，

歡迎各位會員踴躍參加，參賽名額為 40人，報名以先到先得的原則處理，名額有限，額滿即止。 

 

報名請填寫參加表格，並於 2025 年 3 月 3 日或之前以電郵至 info@acra.org.hk或傳真至 2598 

0102 交回。 有關活動的詳情，請參閱附件的行程表。 如有查詢，請致電 9704 5949 與 Mr. 

Kenneth Wong 或 2598 0101與趙小姐聯絡。 

 

We are pleased to have Luen Ming E & M Engineering Ltd. & Luen Ming Pengshan Air Conditioning 

Factory Ltd. to sponsor the ACRA Golf Tournament on 14th March 2025 (Fri) at Huizhou Xinghe Shanhai 

Peninsula Golf Club. 

 

For all you golfers who would like to participate in this fun and exciting tournament, we would advise 

you to register at the soonest, as the entry is limited to 40 golfers, and acceptance will be on a first-come, 

first-served basis. 

 

For registration, please fill in the Entry Form and return to us on or before 3rd March 2025.  You can 

reply via e-mail to info@acra.org.hk or by Fax to 2598 0102.  Please see attached the itinerary for 

details of the event. For further enquiries, please feel free to contact Mr. Kenneth Wong at 9704 5949 or 

Ms. Aris Chiu at 2598 0101. 

 
Look forward to seeing you. 
 
 
With Warmest Regards, 

Kenneth Wong  
Kenneth Wong 

ACRA Golf OC Representative 
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賽事行程  9:45   蓮塘口岸出發 至 球會  

11:30   到達 星河山海半島高爾夫球會 

11:35   球會簡餐 

12:25  大合照（會所門口） 

12:30  開球 

16:30 集合離開球會去用餐處  

16:45 用餐 及 頒獎  

18:00   離開用餐處 至 蓮塘口岸 

19:45   抵達 蓮塘口岸 – 活動結束 

比賽規則  新新貝利亞 (New New Peoria) 

完成比賽後，從 18個洞中以抽籤形式抽出其中 12個洞，將抽出 12

洞之桿數相加 (計算 12個洞桿數總和時用 2,3,4制度，計算超桿數

目，Par 3洞最高計 5桿，Par 4洞計 7桿，Par 5洞計 9桿等)。 

將總和乘以 1.5，然後減去 18洞之標準桿數 ，以此數乘以 0.8即為當

日個人差點。 即﹕(抽出 12 洞的總桿 x 1.5 - 18洞標準桿數) x 0.8 = 

差點，差點最高計至 30。 

同樣地各球友將 18洞所得的總桿數，減去當日差點，得出淨桿分數，

依淨桿分數高低排列出比賽名次。即 18洞總桿數 - 差點 = 淨桿。 

如各獎項有任何爭議，一概以大會的最終決定為準。 

比賽獎項  全場總桿冠軍獎 1名 

淨桿 冠, 亞, 季 軍各 1名  

最近中線獎 2名 

最近球洞獎 2名 

 參加費用  每位參加費用為 900 港元 

包括蓮塘口岸接送、18洞果嶺費、共用球童及球車費用、儲物櫃費、用

餐。 活動開始前，請將支票寄至 Ms. Aris Chiu at Room 1801, 18/F., Tung 

Wai Comm. Bldg., 109-111 Gloucester Road, Wanchai, HK., 支票抬頭請

寫:‘The Hong Kong Air Conditioning and Refrigeration Association Limited’ 

截止時間  2025 年 3 月 3 日 
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  贊助商 :    Luen Ming E & M Engineering Ltd. & 
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比賽報名回條 
 

溫馨提示 :  如需停泊香園圍邊境管制站公眾停車場，敬請提早 5-7 天前在以下連結先行預約，

如有查詢請致電 9704 5949 與Mr. Kenneth Wong 或 2598 0101與趙小姐聯絡。 

 預約連結: https://hywparking.com.hk/car-park/carParkBooking?lang=zh_TW 
 
 
 

ACRA shall have no liability or shall not be held liable for any injury, losses or damages, whether in contract or in tort, to any 
party including but not limited to the employee(s) and/or guest(s) of the members of ACRA in connection with or arising out 
of ACRA Golf Competition 2025 organized or sponsored by ACRA and such liability is hereby explicitly excluded in its entirety.  
The members of ACRA shall be responsible for all costs, claims, expenses, demands and/or liability whatsoever of their 
employee(s) and/or guest(s) in connection with or arising out of ACRA Golf Competition organized or sponsored by ACRA. 

 

 

參加者姓名 聯絡電話及電郵 大會車接送安排 球包安排 

 

 

電話 : 

Email: 

9:45am 大會車蓮塘口岸接送 

 / 自行到球會 

(請於 12:00 前到達) 

自攜跟大會車 / 自行安排到球會 / 

觀瀾/皇崗高球管家/吉明 代收送 

(球包登記人:           球包號:           ) 

 

 

電話 : 

Email: 

9:45am 大會車蓮塘口岸接送 

 / 自行到球會 

(請於 12:00 前到達) 

自攜跟大會車 / 自行安排到球會 / 

觀瀾/皇崗高球管家/吉明 代收送 

(球包登記人:           球包號:           ) 

 

 

電話 : 

Email: 

9:45am 大會車蓮塘口岸接送 

 / 自行到球會 

(請於 12:00 前到達) 

自攜跟大會車 / 自行安排到球會 / 

觀瀾/皇崗高球管家/吉明 代收送 

(球包登記人:           球包號:           ) 

 

 

電話 : 

Email: 

9:45am 大會車蓮塘口岸接送 

 / 自行到球會 

(請於 12:00 前到達) 

自攜跟大會車 / 自行安排到球會 / 

觀瀾/皇崗高球管家/吉明 代收送 

(球包登記人:           球包號:           ) 

 

公司名稱:                                電郵:                                           

 

電話:                                   手提電話:                             

 

簽名:                                  日期:                                 

 

https://hywparking.com.hk/car-park/carParkBooking?lang=zh_TW
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大會車於蓮塘口岸商業城地庫接送 安排如下:  

日期 :   2025年3月14日 (星期五)  

出發時間 :   9:45am (**逾時不侯**)  

地點 :  蓮塘口岸商業城地庫旅遊巴士站集合  

 (過關口後經天橋進入蓮塘口岸商業城後 搭扶手電梯一直落 3層至地庫旅遊巴士站)  

溫馨提示 :  如需停泊香園圍邊境管制站公眾停車場，敬請提早 5-7 天前在以下連結先行預約，

如有查詢請致電 9704 5949 與Mr. Kenneth Wong 或 2598 0101與趙小姐聯絡。 

 預約連結: https://hywparking.com.hk/car-park/carParkBooking?lang=zh_TW 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集合點 

集合點 

https://hywparking.com.hk/car-park/carParkBooking?lang=zh_TW

